

# きいんぐみだより



がつごう  
H28. 6月号

しゃかいふくしほうじん しょうとくふくしがい なまむぎほいくえん ふじさきめる  
社会福祉法人 尚徳福祉会 生麦保育園 藤崎夢累

つゆの季節が近づき、日中は少し汗ばむほどになってきました。雨続きで室内遊びが多くなりますが、子どもたちが室内でも元気に体を動かして、楽しめるような遊びや活動を考えていきたいと思ひます。また、雨上がりには、水たまりで遊んだり、カタツムリやミミズを探したりと、梅雨の季節でも楽しめるような工夫をしていきたいと思ひます。

## やさい なえう 野菜の苗植え

先日、きゅうりの苗を裏の畑に、オクラの苗をプランターに植えました。一人ずつ苗を貰うと目で見て観察し、葉に触れて手で感触を確かめました。保育士が畑に穴を掘ると、一人一つずつ丁寧に土の中へ植えていました。毎日お当番さんが苗に、お水をあげる事を楽しんで育てています。きゅうりは、黄色の花と小さな赤ちゃんきゅうりが顔を出し、益々成長が楽しみです。

## にこにこまん 給食

今年も新たににこにこまんグループが発表されました。にこにこまんグループとは、3.4.5歳児がそれぞれ赤、白、青、黄紫、緑の6グループに分かれ、遊んだり活動する異年齢交流のグループです。子どもたちもドキドキしながらの新たににこにこまんグループでの給食でしたが、どのグループも楽しく交流しながら給食を食べることが出来たようです。



## いどうどうぶつえん 移動動物園がやってきました!!

25日、生麦保育園の園庭に動物たちがやってきました。子どもたちが待ちに待った動物達との触れ合い。餌をあげたり、普段触れ合うことの出来ない動物との出会い。子どもにとっても全てが新鮮で良い思い出になったのではないのでしょうか。保護者の皆様、お野菜の協力ありがとうございました。

## こんだんかい 懇談会ありがとうございました

先日はお忙しい中、お集まりいただきありがとうございました。沢山のご意見とても参考になりました。保護者の皆様のご意見は、これからの保育に生かしていきたいと思ひます。今後共よろしくお願ひ致します。

## ねが お願い

・どろんこ遊びや汗などで着替える機会が増えてきます。カゴの中の確認、補充をこまめにお願ひ致します。また、全ての物に名前を書いて下さるようご協力お願ひ致します。